

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 18 novembre 2021

Beaubassin-est accueille avec optimisme le fusionnement avec le Village de Cap-Pelé

Le conseil de la Communauté rurale Beaubassin-est a pris connaissance du Livre blanc sur la Réforme de la Gouvernance locale et accueille avec optimisme les changements annoncés. « Nous ne sommes pas surpris d'apprendre une fusion du Village de Cap-Pelé avec notre Communauté rurale car nous sommes deux communautés d'intérêt qui collaborent déjà étroitement sur divers dossiers », indique la mairesse Louise Landry.

Ce regroupement créera une entité de gouvernance locale considérable avec une assiette fiscale de près d'un milliard de dollars. « Nous allons devenir une importante municipalité et une force économique d'envergure pour le Sud-Est et dans toute la province », ajoute Mme Landry.

Nous sommes confiants que les mécanismes nécessaires seront mis en place afin d'assurer une transition graduelle et efficace. « Nous allons tout mettre en place pour que la population soit bien informée au cours du processus », précise la mairesse.

Les conseils de Beaubassin-est et Cap-Pelé travaillaient déjà à l'élaboration de partenariats régionaux sur plusieurs dossiers. Mentionnons l'annonce récente de l'investissement de Beaubassin-est pour un montant de 500 000 \$ envers le projet du Centre Communautaire intergénérationnel de Cap-Pelé, l'analyse des Services d'incendies de Beaubassin-est et Cap-Pelé, ainsi que la présentation de plus d'activités communautaires conjointes, comme une collaboration plus accrue pour la présentation d'évènements comme le Carnaval d'hiver.

-30-

Pour plus de renseignements :

Carole Friolet-Landry, Agente communautaire (Communication)

Courriel : carole.landry@beaubassinest.ca

Internet : beaubassin.ca Facebook : @Beaubassinest